

Romain Colucci au Collège Gassendi pour un don de "boîtes solidaires"

Dans le cadre d'un projet pédagogique, une centaine d'élèves dont la section Segpa a confectionné 80 boîtes à l'attention des plus défavorisés. Elles ont été remises hier aux Restos du Cœur en présence de Romain Colucci, le fils de Coluche.

On compte sur vous". Cet hymne à la fin de la chanson des Restos du Cœur a été entonné, mais surtout bien reçu par les élèves du Collège Gassendi. Dans le cadre du projet d'établissement autour du volet "éco-responsable et solidaire", 85 collégiens de la Section d'enseignement général et professionnel adapté (Segpa) accompagné d'une quinzaine de membres du conseil de la vie collégienne (CVC) ont participé à l'opération "boîtes solidaires". "On l'avait fait l'année dernière avec le Secours Populaire, explique Céline Capecchi, directrice de la Segpa. Mais après l'appel lancé par les Restos du Cœur en proie à des difficultés financières, les enfants ont voulu s'engager pour eux à travers cette initiative".

Une initiative, commencée il y a une quinzaine de jours, qui s'est conclue hier matin, avec la distribution de 80 boîtes composées "de quelque chose de bon, de quelque chose de chaud confectionné par les pensionnaires de la maison de retraités Les Lavandines à Champiercier, un produit d'hygiène, ainsi qu'un article de loisirs, une carte et des poèmes préparés par les élèves avec l'aide des professeurs d'anglais, de français et d'arts plastiques", détaille Céline Capecchi.

Il n'en fallait pas plus pour remplir de joie Alain Campioni, responsable du centre dignois des Restos du Cœur et les 30 bénévoles qui accompagnent près de 200 familles dans le besoin : "Notre salaire, c'est votre sourire et votre action. On est super heu-



Romain Colucci poursuit le travail de son père, Coluche en se rendant le plus possible auprès des centres des Restos du Cœur. Il était donc hier au Collège Gassendi pour assister à la distribution de "boîtes solidaires" confectionnées par les élèves de Segpa de l'établissement dignois. /PHOTO ÉRIC CAMOIN

reux que vous ayez travaillé pour nous. Tout simplement merci". C'est justement la lettre de remerciement d'un bénéficiaire de l'année dernière qui a rendu ce moment encore plus spécial avec la visite de Romain Colucci, le fils de Coluche.

"Si je suis venu, c'est pour cette lettre car elle montre l'invisible. On ne voit pas le plaisir qu'on procure quand on fait un don, et surtout on ne rencontre pas les béné-

voles".

Les bénévoles sans qui rien ne serait possible

Outre l'envie de saluer cette belle action mise en place par "une nouvelle génération qui répond présent", Romain Colucci tient en effet, par sa venue à Digne-les-Bains, à mettre un vrai coup de projecteur sur ces personnes qui font vivre l'association : "On ne se rend pas assez

“
On ne se rend pas assez compte du courage des bénévoles, et ça m'emmerde.”

ROMAIN COLUCCI

compte du courage des bénévoles, et je dois avouer que ça m'emmerde. La meilleure illustration a été durant le confinement avec des retraités qui ont continué leur engagement alors qu'ils étaient les plus fragiles et qu'on n'avait pas de masques. Il y a eu des décès, et je tiens donc à rendre hommage à leur bravoure de tous les instants".

Malgré cette réalité parfois morose des Restos du Cœur, les sou-

Les Restos du Cœur au Brusquet

À l'occasion de leur 39^e campagne, les Restos du Cœur des Alpes-de-Haute-Provence déploient un centre itinérant entre Digne-les-Bains et Selonnet. Les bénévoles de l'association seront ainsi présents aujourd'hui, de 15 h à 16 h 30, à la salle de la commission sociale à la Mairie du Brusquet.

rière étaient de rigueur à la suite de cette remise de boîtes - offertes par la boutique Chaussea située à la Zone Saint-Christophe - avec un Romain Colucci qui s'est plié, avec grand plaisir, aux jeux des autographes et des photographies avec la centaine d'adolescents présents. De quoi le conforter dans son idée de faire prochainement une tournée des centres bas-alpins des Restos du Cœur le plus tôt possible.

En tout cas, il s'agit là de sa deuxième visite en un an à Digne-les-Bains. En mars dernier, le fils du Coluche avait, en effet, participé à la traditionnelle distribution de repas des élèves du Lycée Louis-Martin-Bret de Manosque au centre dignois de l'association. Et à l'époque, le message était déjà le même : "Les bénévoles sont des gens discrets, c'est même leur seul défaut. Ils n'ont pas le costume de Superman qu'ils devraient avoir. On ne les voit pas voler au secours des gens et pourtant, ils le font tous les jours".

Christophe LOURENÇO
clourenco@laprovence.com